
　東大赤門の隣に大正時代に造られた煉瓦造りの倉庫を組み

込んだ５階建ての伊藤国際学術センターがある。イトーヨー

カドー創立者の伊藤雅俊氏と伸子婦人の寄贈により2012年に

設立された。伊藤さんのご子息と留学時代に知り合い、父上

とは行革審に出向中に世間の常識を教えていただいた。知的

好奇心が旺盛でメモ帳とペンを持ち経済界から文化人まで広

く会いに行かれた。お上の目から見てどう思うかといわれい

ろいろな方や日本にはないビジネスを紹介していただき虫の

目鳥の目魚の目を養わせていただいた。お陰様で最後のご奉

公として年寄りの熱き水で地銀のための資産運用会社を設立

経営する勇気を与えられた。

　自ら学びたいことがあるものの経済的理由で苦学を強いら

れる若者を支援するため伊藤謝恩育英財団を設立された。謝

恩とは商人の道を教えてくれた母と兄従業員やお客様への感

謝の気持ちを表す。奨学生は千人を超え卒業式での若者たち

の感謝の言葉に二人で涙した。六大学野球と国家試験が重な

り応援団長として応援を優先したM君も立派な弁護士になっ

た。ピータードラッカーを経営の師と仰ぎ寄付されてピータ

ー・ドラッカーイトースクールに名前を変えた。お孫さんが

東大に入学した際客員教授の私に君の大学は汚いねと言われ

た。ついだったら寄付してくださいと申し上げた。卒業後総

長と話が進み地下には国際会議ができる大ホール有るセンタ

ーを建てることになった。長期的なメンテナンス費用も寄付

する画期的なものにしていただいた。国際会議の裏方を経験

した当方もアイデアを出させていただいた。椅子はVIPが座

っても恥ずかしくないものにまた床はハイヒールの音が響か

ないものに、そして後ろでも外国語が聞きやすいように音響

設備を工夫した。更にホールの外に広いレセプションのスペ

ースを取り立食でワインを持っていても安心できるようにし

た。オープニングはイエレン財務長官の夫のノーベル経済学

賞受賞者のジョージ・アカロフ教授であったが、スキーで足

を折りビデオ出演となったのは残念である。日本人のノーベ

ル経済学賞受賞者の講演を期待している。

　ちなみに最近旧友のマネックス創業者松本大氏が日本の資

本市場活性化研究のための資金10億円を東大に寄付してくれ

た。読者の皆様の応援を期待したい。
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